
    

始業式のあいさつを紹介します！ 

１ねん 大城愛花  ２がっきに、がんばりたいこと 

 わたしは、かけっこでいちいになりたいです。そのために、

なつやすみから、はしるれんしゅうをします。 

 ２かい目はゴルフをがんばります。クラブをふるときに、う

でがいたくなるけどがんばっています。 たのしく２がっきを

すごしたいです！ 

 

１ねん くらしたりん ２がっきにたのしみなこと 

 ぼくは、うんどうかいのたまいれがたのしみです。たくさん

たまをいっぱいいれたいです。ずこうがたのしみです。えと

こうさくをしたいです。 

1年生 

 

 

 

 

千由希先生と彩夏先生と一緒にがんばるぞ！  

３年 たいらあこ 二学きがんばりたい事 

 わたしが、二学きがんばりたいことは、二つあります。 

 一つめは、かんじです。がんばりノートにかんじのれんしゅ

うをします。まいにちやっておぼえたいです。かんじの５０も

んテストで１００てんがとれるようにがんばります。 

 二つめは、さんすうです。けいさんをはやくできるようにが

んばりにかいてれんしゅうしたいです。 

 

３年 ひがこはく  二学期がんばるぞ！！ 

ぼくが二学期がんばりたい事は、３つあります。 

 一つ目は漢字です。ぼくは、とくに書きじゅんがにがてで、

習った漢字をすぐにわすれてしまうからです。二学期では、

習った漢字をがんばりノートに練習して、三年生の漢字テ

ストを、一もじもまちがえずに書けるようにしたいです。 

 二つ目は、早ね早おきです。ぼくは、いつも１０時半ぐらい

にねていておきても、まだねたくなってしまうので早ね早お

きをしたいです。そのために、おそくても９時には、明日の用

いとはぶらしをして、１０時までには、ねてます。 

 

 三つめは行事です。とくに二学期は、運動会があって４年

生とやると思うのでがんばりたいです。そのために４年生と

心をぴったりにして、４年生といっしょに休み時間遊ぶだけ

でなく、みんなで練習をして、いい運動会にしたいです。 

 ぼくは２学期も学校にしゅう中して、元気いっぱいがんば

りたいです。 

 

5年 西江眞心 

一学きがんばったことを、二つはっぴょうします。 

一つ目はプールです。足をつけて、一人でおよぎました。 

二つ目は、図工です。きめつのやいばのけんを作りました。 

二学きは、算数のテストとエイサーをがんばりたいです。エ

イエイオー。 

 

５年 平田知友楽 2学期がんばりたいこと 

 ぼくは、１学期整理整とんをがんばりました。 

 ２学期がんばりたいことは、２つあります。 

 一つ目は算数です。 

 ２学期は、１学期よりもむずかしくなるからです。 

 １学期では、図形がむずかしかったです。 

 ２学期は、図形よりもむずかしい勉強がでてくるのでその

勉強をがんばりたいです。 

 ２つ目は、漢字です。 

 １学期では、いろいろな漢字をまちがえました。 

 ２学期は、もっと漢字がでてくるのでいっぱい勉強して覚

えたいです。 

 生活めんでは、朝の活動のかいだんのそうじをていねい

にがんばります。 

 ２学期は、運動会、学習発表会などいろいろな行事があ

ります。 

 五年生はエイサーや、村おどりがあり伊江村の伝統文化

を学んでいきたいです。 

 

 

 

 

がんばるぞ❣❣ 

伊江小発祥の地           も  う      
 

学校・地域・保護者みんなの子ども像 
○ 伊江っ子よ 強く 正しく 朗らかに！（伊江小校歌より）    

キャリア教育目標        

○ チャレンジしてやり抜く子 
○ 学び合い、自分で考え表現する子 
○ 笑顔いっぱい、チームワークを発揮する子 

 

はーみ毛 

学 校 だ よ り 第８号                 202１年８月２７日（金）   

日（金） 

  

 

 

）（水）推年６月３日（水）6月 24日 



始業式のあいさつ 

学年代表のみなさん、堂々と発表できました！ 
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千由希先生 & 彩夏先生 よろしくお願いします💓 

  リモート始業式！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 夏休みのオンライン研修会！ 

～教員もオンライン研修で資質向上～ 

研究授業に向けての教材研究を全員で行いました。 

 
 
 
 


